Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2022



Quelle: Trierischer Volksfreund

Datum: 19./20.03.2022 Seite: 11



Regionalmarke mit neuem Produzenten

TRIER/PRÜM (red) Die W. Eifel GmbH & Co. KG Lebensmittel und Getränke mit Sitz im Trierer Hafen schließt sich als Produzent der Regionalmarke Eifel an. Beide setzen dabei auf eine sich weiterhin positiv entwickelnde Geschäftsbeziehung. Speziell mit den Sortimentsbereichen EifelFleisch und -Wurst lässt sich nun die Firma W. Eifel regelmäßig neutral als Eifel-Produzent über ein Herkunftssicherungssystem kontrollieren. Das familiengeführte Unternehmen betreibt seit mehr als 25 Jahren Großhandel für Lebensmittel und Getränke. Im Bild: Markus Pfeifer und Wolfgang Eifel (von links).